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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена усовершенствованию модели прогноза несчастных случаев, сокрытию работодателем несчастных случаев, анализу проведения несчастных случаев в других странах. Цель работы – разработать рекомендации по упрощению расследования несчастных случаев, облегчить предоставление сведений о несчастных случаях, чтобы они были не сокрыты. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обзор и анализ нормативно-правовой документации в области охраны здоровья работников. 2. Оценка статистических данных по несчастным случаям в других странах. 3. Усовершенствование одного из методов прогноза несчастных случаев. 4. Разработка рекомендаций по использованию метода прогноза и по недопущению несчастных случаев. Объектом исследования данной работы являются несчастные случаи на производстве. Предметом исследования - прогноз несчастных случаев на производстве с использованием усовершенствованной модели. Методы исследования, примененные в данной работе – анализ и сравнение исходных данных по количеству несчастных, информация по несчастных случаям в других странах, а для прогноза уровня травматизма используется метод математического моделирования и анализ полученных результатов.
        

        
          This work is devoted to improving the accident prediction model, hiding accidents by the employer, and analyzing the conduct of accidents in other countries. The purpose of the work is to develop recommendations for simplifying the investigation of accidents, to facilitate the provision of information about the NS, so that they are not hidden. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Review and analysis of regulatory and legal documentation in the field of employee health protection. 2. Evaluation of accident statistics in other countries. 3. Improvement of one of the methods for predicting accidents. 4. Development of recommendations on the use of the forecast method and on the prevention of accidents. The object of research of this work is accidents at work. The subject of the study is the forecast of industrial accidents using an improved model. The research methods used in this work are the analysis and comparison of the initial data on the number of accidents, information on accidents in other countries, and the method of mathematical modeling and analysis of the results obtained is used to predict the level of injuries.
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